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2. Vehicle-for-Hire By-law – Amendment to Insurance Requirements and 
Taxi Industry Request for Taxicab Tariff (Meter Rate) Adjustment 

          Règlement sur les véhicules de location - Modification des exigences en 
matière d'assurance et demande de l'industrie du taxi pour un ajustement 
du tarif des taxis (taux de compteur) 

 

COMMITTEE RECOMMENDATIONS 

That Council approve:  

1. a taxicab tariff (meter rate) increase of 10%, as detailed in Document 
3, to take effect June 11, 2022, and; 

2. amendments to the Vehicle-for-Hire By-law (2016-272, as amended) 
to provide for commercial general liability insurance of not less than 
$2,000,000.00 required for taxicab brokers, taxicab plate holders, 
limousine service licensees and private transportation companies, 
to take effect November 1, 2022, and to delegate the authority to the 
Director of By-law and Regulatory Services to prepare the 
necessary amending by-law to take effect upon enactment. 

3. to delegate authority to the Chief License Inspector to permit 
standard and accessible taxi plate holders to license vehicles that 
are up to seven (7) model years of age, where the model year of the 
vehicle is not included in the vehicle age calculation, provided the 
vehicles meet the taxicab vehicle requirements of the Vehicle-for-
Hire By-law (2016-272, as amended), and that such delegated 
authority be in place until March 31, 2023. 

 

RECOMMANDATIONS DU COMITÉ  

Que le Conseil approuve: 
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1. une augmentation de 10% du tarif des taxis (tarif du compteur), tel 
que détaillé dans le Document 3, à compter du 11 juin 2022, et; 

2. des modifications au Règlement sur les véhicules de location (2016-
272, tel que modifié) pour prévoir une assurance responsabilité 
civile commerciale d'au moins 2 000 000,00 $ requise pour les 
courtiers de taxis, les détenteurs de plaques de taxis, les titulaires 
de permis de service de limousine et les entreprises de transport 
privées, pour entrer en vigueur le 1 novembre 2022, et de déléguer 
le pouvoir au directeur des règlements municipaux de préparer 
l'arrêté modificatif nécessaire pour qu'il entre en vigueur dès sa 
promulgation. 

3. délègue à l’inspecteur en chef des permis le pouvoir d’octroyer aux 
titulaires de plaque de taxi normal et accessible un permis pour les 
véhicules âgés jusqu’à sept (7) ans, si l’année de fabrication du 
véhicule n’est pas comprise dans le calcul de l’âge du véhicule, à 
condition que les véhicules concernés respectent les exigences 
prescrites par le Règlement sur les véhicules de location (2016-272, 
modifié); ce pouvoir délégué sera en vigueur jusqu’au 31 mars 2023. 
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